

Helene

Der hilfsbereite Koala



13

piratinnen[★]presse

Helene

Der hilfsbereite Koala

Der Koala Joey erkundet Australien.

Auf seinen Reisen trifft er oft andere Tiere. Er hat schon oft andere Tiere getroffen. Er hat auf seinen Reisen schon Schnabeltiere, Kängurus und andere Koalas getroffen.

Heute hat er wieder ein Tier gesehen, das er nicht kennt. Das Tier sitzt weinend unter einem Baum. „Wer bist du?“ fragt Joey. „Und warum weinst du?“

„Ich bin Willi Wombat und ich habe meine Mama verloren.“ – „Soll ich dir helfen, deine Mama zu suchen?“ fragte Joey.

„Gerne“, sagte Willi. Zusammen gingen sie los. Sie trafen Katja Känguru. „Hast du ein Wombat gesehen?“ „Ja, es ist da lang gegangen.“

Sie trafen Kari Koala. „Hallo Kari“, sagte Joey. „Hast du ein Wombat gesehen?“ fragte Joey. „Ja!“ Kari zeigte in die gleiche Richtung wie Katja.

Das nächste Tier war ein Wombat. Bevor Joey fragen konnte, rief Willi: „Mama!“ – „Willi, Schatz!“ rief die Wombatmutter, „wir müssen jetzt zum Essen!“

„Okay“, sagte Willi. Bevor sie gingen, sagte Willi noch „tschüs, Joey“ und Joey sagte „tschüs, Willi“. Dann ging Willi.

Herstellung:
Mobiles Schreibquartier auf dem KiKS-Festival 2024
München, Juni 2024
Eigendruck im Selbstverlag

Kontakt und Informationen:
Kultur und Spielraum e.V.
Ursulastraße 5, 80802 München, (089) 34 16 76
www.kulturundspielraum.de
www.kiks-muenchen.de